



6. Newsletter: Juni 2024

Liebe Mitglieder des Fördervereins der Hans Alfred Keller-Schule!

Den Newsletter zum Schuljahresende möchte ich gerne mit einer sehr herzlichen Einladung beginnen: Wir als Vorstand würden uns sehr über neue Gesichter in unseren Reihen freuen! Wir treffen uns ca. 6-mal im Schuljahr, um Feste oder Veranstaltungen zu planen oder darüber zu beraten, welche Projekte bezuschusst werden. Als Vorstandsmitglied besteht also die Chance, ganz unmittelbar an der Gestaltung unserer Schule mitzuwirken. Wer daran Interesse hat, oder einfach mal zuhören möchte, melde sich gerne über unsere Emailadresse foerderverein@hansalfredkellerschule.de um den Termin für die nächste Sitzung zu erfahren.

In diesem Schulhalbjahr stellte wohl die Projektwoche zum Thema Zirkus alles andere in den Schatten. Viele helfende Hände sorgten dafür, dass die Kinder dieses gigantische Zelt nutzen konnten und unterstützen außerdem dabei, an den beiden Aufführungstagen die Bewirtung auf die Beine zu stellen. **Danke dafür!** Leider gingen im Trubel der Zirkusproben einige der Rückläufer der Elternabfrage verloren und wurden daher auch nicht berücksichtigt. Da die Kinder die Kosten des Zirkusprojekts mit den Einnahmen aus ihrem Sponsorenlauf mit knapp 11.000 € schon zu einem Großteil finanziert hatten und dazu noch eine Spende der KSK Köln von 1.000€ kam, konnte der Förderverein nach Abzug der verbleibenden Kosten mit dem Verkauf von Getränken und Popcorn sogar ein kleines Plus von knapp 1.600 € erwirtschaften, die nun wiederum den Kindern zugutekommen.

In diesem Schulhalbjahr übernahm der Förderverein die Kosten für alle Anmeldungen an den Wettbewerben „Känguru“ (Mathe) und „The Big Challenge“ (Englisch). Es wurde ein Klassensatz Blockflöten angeschafft sowie Bänke für den Standort Zange. Sehr gerne unterstützte der Förderverein auch die Streitschlichter. Diese hatten uns einen Brief geschrieben, in dem sie nicht nur darum baten, einen Briefkasten für die Anliegen ihrer Mitschülerinnen und Mitschüler anzuschaffen. Die Kinder hatten bereits einen konkreten Briefkasten ausgesucht und ein Angebot beigelegt. Der Briefkasten hängt nun im 1. Stock vor dem Mitarbeiterzimmer.

Keine finanzielle, sondern nur organisatorische Unterstützung leistete der Vorstand (insbesondere Thomas Hockenbrink) bei der Durchführung des Sternmarschs anlässlich des 75. Geburtstages unseres Grundgesetzes. Finanziert wurde das Programm auf dem Marktplatz durch Gelder der Stadt und Spenden. Wir sind sehr stolz, dass unsere Schulleitung diese schöne Veranstaltung organisiert hat!

Wir wünschen allen kleinen und großen Mitgliedern unserer Schulgemeinschaft schöne und erholsame Sommerferien und freuen uns bereits auf den Start in das neue Schuljahr 2024/2025!

Für den Vorstand:


Uwe Schleich


Anke Huth